

Information aux communes

Déchets : opération de porte à porte à la rentrée

Au 1^{er} janvier 2018, notre commune, comme 12 autres sur le territoire du Grésivaudan, connaîtra une nouvelle organisation de la collecte des déchets en points de proximité. Objectifs : harmoniser les consignes de tri, maîtriser les coûts de gestion des déchets ménagers mais aussi rappeler aux habitants comment recycler mieux et plus. Pour expliquer ce changement de collecte, la communauté de communes va organiser, du 18 septembre au 18 novembre, une campagne de sensibilisation en porte à porte sur les 13 communes*concernées dont la nôtre. 10 conseillers déchets, habilités pour cette opération, passeront donc chez vous entre le mardi et le samedi. Ils seront vêtus d'un gilet jaune de sécurité réglementaire et disposeront d'un badge ainsi que d'une lettre d'accréditation. À cette occasion, ces agents remettront gratuitement, à chaque foyer, 3 sacs conçus pour stocker et transporter ses déchets recyclables. Étanches, lavables et pratiques, ces sacs deviendront vite incontournables. Des documents d'information, des autocollants Stop pub... vous seront également remis. Les personnes absentes de leur domicile trouveront dans leur boîte aux lettres un avis de passage de manière à retirer leur kit d'information et leurs sacs de tri en mairie. Merci de réserver le meilleur accueil à nos conseillers déchets !

**Comment seront collectés mes déchets à partir du 1^{er} janvier prochain ?
Renseignez-vous dès à présent sur www.le-gresivaudan.fr/optimisation-collecte-dechets**

*Saint-Martin d'Uriage, Revel, La Combe de Lancey, Saint-Jean Le Vieux, Saint-Mury Monteymond, Sainte-Agnès, Laval, Les Adrets, Saint-Pancrasse, Saint-Hilaire du Touvet, Saint-Bernard du Touvet, La Flachère et Sainte-Marie d'Alloix. Pour mémoire, Chamrousse est déjà en apport volontaire.